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----- Aos vinte e dois dias do mês de junho de dois mil e dezoito, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Junta de Freguesia, 

com um ponto da ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------- 

----- Ponto único: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela Presidente 

da Junta; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e vinte e três minutos, estando presentes: Teresa 

Maria Rodrigues Marcelino, Tiago Miguel Fernandes de Jesus, Lara Maria Tabacão 

Neves, José Carlos Gaspar Carvalho de Avó, e em representação do Executivo a 

Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, faltando os membros Simão 

Pedro Oliveira Sansana da Silva, Marta Sofia Pereira Casimiro e Paula Nunes 

Oliveira. -----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Entrou-se no período antes da ordem do dia. A Presidente da Assembleia 

apresentou de seguida a ata de abril, a qual colocou à consideração para alguma 

eventual alteração, não havendo intervenções a mesma foi colocada à votação 

sendo aprovada por três votos a favor e uma abstenção. -------------------------------- --

----- Seguidamente a Presidente da Assembleia, procedeu à leitura da 

correspondência recebida. Ofício remetido pela Presidenta da Junta de Freguesia a 

enviar o ponto para a Assembleia de Junho. Ofício de justificação de falta do 

membro Paula Oliveira. Email de justificação de falta do membro Marta Casimiro. - 

----- A Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer interferir sobre assuntos 

da freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Não havendo intervenções a Presidente da Assembleia questionou se alguém 

tem algum voto de louvor, de pesar, propostas, saudações, recomendações ou 

outros assuntos da freguesia. –------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente da Assembleia apresenta um voto de pesar a Ramiro da Silva 

Augusto, sendo distribuído pelos presentes. -------------------------------------------------- 



 

 

 
Assembleia de Freguesia de Raposa 

Concelho de Almeirim 

Ata número dois de dois mil e dezoito                                                                                                          fl. 2 

 

 

----- A Presidente da Assembleia colocou o voto a votação, sendo o mesmo 

aprovado com quatro votos a favor. A proposta do voto será anexa a esta ata. ------- 

----- Não havendo mais intervenções entrou-se no período da ordem do dia, no 

primeiro ponto apreciação da Informação Escrita apresentada pelo Presidente da 

Junta. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta de Freguesia, 

dizendo que está tudo no documento apresentado, não há mais nada a acrescentar, 

no entanto está aberta a qualquer esclarecimento. ------------------------------------------ 

----- A Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer intervir neste ponto. -----

----- O membro José Avó perguntou quando foi cortado as ervas na ponte do Monte 

da Vinha. A Presidente da Junta responde que foi há três semanas atrás, pelos 

funcionários da Junta e que brevemente irão novamente fazer nova manutenção. --

------Não havendo intervenções, a Presidente da Assembleia pergunta se o público 

tem alguma coisa a dizer. –------------------------------------------------------------------------

----- Mário Silva pede a palavra dizendo que  os  festejos da Festa de Santo António 

correram  manifestamente bem comparativamente com os outros anos anteriores, 

pois, pela primeira vez, não existiram problemas com o som ou a luz.  Durante a 

procissão, a Rua de Baixo foi, novamente, a única que não tinha carros na rua. 

Continuou dizendo que não está de acordo com o facto da Câmara oferecer um 

tractor à Junta de Freguesia, uma vez que é necessário também um motorista. 

Continuou Mário Silva dirigindo-se à Assembleia de Freguesia, para estes membros 

pressionarem o Presidente da Câmara de Almeirim em relação ao Parque de 

Merendas, uma vez que não está em condições de utilização.----------------------------- 

----- A Presidente da Junta pede a palavra, respondendo a Mário Silva, dizendo que 

concorda com o que disse em relação à Festa ter corrido muito bem e também em 

relação à disponibilidade que há sempre na Rua de Baixo durante a procissão. 

Continuou a falar sobre a aquisição do tractor, a ideia será futuramente o 

funcionário da Junta tirar a carta ou requisitar um funcionário à Câmara. Por 

último, informou que já foram enviados vários e-mail a solicitar a intervenção no  
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Parque de Merendas. A resposta do Presidente foi que a intervenção será para 

breve. --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Junta agradece a todos os munícipes que de alguma forma 

contribuem para o melhoramento da freguesia e agradece ao munícipe Mário Silva 

por ter reforçado o pedido para a limpeza da casa que estava em ruínas, na Rua de 

Baixo. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais intervenções, a Presidente da Assembleia deu a mesma por 

encerrada quando eram vinte e um horas e cinquenta e oito minutos e eu, Clara 

Isabel Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi 

e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------ 

 

 

 

 

 

 
 


